Große Freude bei der Lebenshilfe

Der Weltladen stockt den Erlös aus dem Plätzchenverkauf auf 1000 Euro auf und übergibt das Geld an die Bewohner

Von Brigitte Janoschka

Ainring. Aus dem Plätzchenverkauf für die Bewohner der Lebenshilfe Adelstetten und Thundorf kamen knapp 700 Euro zusammen, die von der Mitorganisatorin und Gewerbevereinsvorsitzenden Angelika Gaßner zusammen mit dem Weltladen Mitterfelden "Fair miteinander" auf 1000 Euro aufgestockt wurden. Denn den Weltladen verbindet ein herzliches Verhältnis mit den Bewohnern der Lebenshilfe.

Diese wurden bei einer gemütlichen Kaffeestunde im Wohnhaus in Thundorf den Bewohnern übergeben, die ihrer großen Freude Ausdruck verliehen. Denn gemeinsam mit ihren Betreuern hatten sie sich schon überlegt, wofür sie die jeweils 500 Euro investieren wollten. Die Thundorfer Bewohner dürfen sich auf eine Hollywood-Schaukel freuen, während für die Adelstettener Bewohrend



Die Bewohner der Lebenshilfe freuen sich sehr über die Spende, im Bild mit ihren Betreuern sowie mit dem Vorsitzenden der Lebenshilfe, Oswald Lerach (von links), der Leiterin des Weltladens, Rosi Pscheidl, und Mitorganisatorin Angelika Gaßner.

— Foto: Brigitte Janoschka

ner ein Aktivierungsschrank gekauft wird. In diesem sollen Therapiegegenstände aus der unterstützten Kommunikation zur pädagogischen Arbeit mit den Bewohnern gelagert werden. "Den

vielen Spendern, die uns mit Köstlichkeiten aus den privaten Plätzchenbackstuben versorgt haben, danken wir von ganzem Herzen und hoffen auf Wiederholung im nächsten Jahr. Denn diese Freude wollen wir den Bewohnern der Lebenshilfe auch weiterhin bereiten", freute sich auch Weltladenleiterin Rosi Pscheidl bei der Spendenübergabe im Namen der Organisatoren.

Die Lebenshilfe

Die Lebenshilfe ist ein Verein mit 400 Mitgliedern, der vor 40 Jahren gegründet wurde. Er hat sich zur Aufgabe gestellt, geistig Behinderten im Landkreis Berchtesgadener Land zu helfen. Er hat mehrere Einrichtungen: die Werkstätten in Piding, Anger und Laufen und die Wohnheime. von denen die beiden in Thundorf und in Adelstetten im Gemeindegebiet von Ainring liegen. Für diese beiden setzt sich das Team des Weltladens besonders ein. Der Vorsitzende des Vereins Lebenshilfe, Oswald Lerach, betont im Gespräch mit der Heimatzeitung, dass sich die Bewohner der Wohnheime in der Gemeinde Ainring sehr wohl fühlen, da sie gut aufgenommen und durch Spenden unterstützt werden. Dafür sei er sehr dankbar. – jan